

# *Comenzará intervención con candidato Abdala para trabajadores de la salud en Mayabeque*

---



Los 26 vacunatorios destinados a esta función se encuentran listos para comenzar. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 13 may (RHC) Como parte de las acciones de enfrentamiento y control a la Covid-19, comenzará esta semana, en la provincia occidental de Mayabeque, una intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala en los más de 13 mil 500 trabajadores del sector de Salud Pública y todos los estudiantes de estos perfiles.

Los 26 vacunatorios destinados a esta función se encuentran listos para comenzar; solo falta la distribución de los candidatos vacunales, para el inicio de la intervención, refiere una publicación del diario Granma.

Según se informa, se vacunará al ciento por ciento de los trabajadores del sistema de Salud Pública en Mayabeque, incluyendo a los estudiantes de Medicina, quienes recibirán las dosis en sus respectivos municipios. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257157-comenzara-intervencion-con-candidato-abdala-para-trabajadores-de-la-salud-en-mayabeque>



**Radio Habana Cuba**